



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2020年9月2日夕刊



千歳船の袋詰め作業を進める神職ら＝2日朝、浜松市中区の五社神社

密避け詣でて七五三

浜松、千歳船
早くも準備

浜松市中区の五社神社で2日朝、七五三の縁起物「千歳船（ちとせあめ）」の袋詰め作業が本格的に始まった。新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐ目的で、例年より作業を約1カ月早く開始。参拝者には七五三詣での分散化を呼び掛けている。

2日は神職やみこ5人が、長さ約15メートルの紅白2本のあめをツルやカメの絵が描かれた袋に手際よく入れた。感染防止策として今年は例年より広いスペースを確保して作業に当たる。9月中旬までに4千袋を用意する。

今年には密を避ける目的で、年間を通して七五三の祈とうを実施していることをホームページなどで周知している。通常は10月上旬から社務所に並べる千歳船も、既に販売を開始している。

(浜松総局・土屋咲花)

①七五三の縁起物として準備が始まったものは何ですか。

()

②例年ならば、七五三で神社が混雑するのは何月ですか。

()月

③七五三の準備作業を例年よりも約1カ月早く開始した理由は何ですか。

()

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／社会、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年9月2日夕刊



千歳飴の袋詰め作業を進める神職ら＝2日朝、浜松市中区の五社神社

密避け詣でて七五三

浜松、千歳飴
早くも準備

浜松市中区の五社神社で2日朝、七五三の縁起物「千歳飴（ちとせあめ）」の袋詰め作業が本格的に始まった。新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐ目的で、例年より作業を約1カ月早く開始。参拝者には七五三詣での分散化を呼び掛けている。

2日は神職やみこ5人が、長さ約15センチの紅白2本のあめをツルやカメの絵が描かれた袋に手際よく入れた。感染防止策として今年は例年より広いスペースを確保して作業に当たる。9月中旬までに4千袋を用意する。

今年には密を避ける目的で、年間を通して七五三の祈とうを実施していることをホームページなどで周知している。通常は10月上旬から社務所に並べる千歳飴も、既に販売を開始している。

（浜松総局・土屋咲花）

①七五三の縁起物として準備が始まったものは何ですか。

(**千歳飴の袋詰め作業**)

②例年ならば、七五三で神社が混雑するのは何月ですか。

(**11**)月

③七五三の準備作業を例年よりも約1カ月早く開始した理由は何ですか。

(**新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため。**)

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／社会、総合)